



Krippenfiguren in den Kirchen

Während der Advents- und Weihnachtszeit sind in der Kirche Köniz und in der Thomaskirche Liebefeld die Krippenfiguren zu sehen.

Erleben Sie die verschiedenen Szenen der Weihnachtsgeschichte mit – vom Besuch des Engels bei Maria bis zum Kind in der Krippe an Heiligabend.

Kirche Köniz

Täglich von 9 bis 17 Uhr geöffnet

Thomaskirche Liebefeld

Montag bis Samstag von 9 bis 17 Uhr geöffnet



Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Köniz

Kirchenkreis Mitte

www.kg-koeniz.ch

www.kirchenmusik-koenizmitte.ch



Kirchenkreis Mitte



ref_kirchenkreis_mitte